



# La Usal acogerá un congreso internacional de innovación

## La entidad se une a Virtual Educa para impulsar el Espacio Iberoamericano

O. C.  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca acogerá este año, en una fecha aún por determinar, la celebración de un congreso bienal sobre Educación Superior e Innovación, un encuentro de carácter internacional, con especial incidencia en el ámbito iberoamericano, que reunirá a más de 200 expertos en la institución académica.

Este encuentro estará vinculado al Foro de Educación Superior, Internacionalización e Innovación que organiza bienalmente Virtual Educa, institución con la que ayer firmó un convenio la Universidad salmantina.

Virtual Educa, que estuvo representada ayer en Salamanca por su secretario general, José María Antón, es una institución vinculada tanto a la Secretaría General Iberoamericana (Segib) y la Organización de Estados Americanos, con sede actualmente en Washington.

En este sentido, Antón destacó que la entidad ejerce de nexo entre el eje educativo iberoamericano, dada su adscripción a la Segib, y el interamericano, al formar parte de la OEA, poniendo en contacto las universidades de la Península Ibérica, América Latina y Norteamérica.

El objetivo de esta colaboración con la Usal, que se plasmará principalmente en ese congreso, aunque abarcará también otras actividades, es el de apostar por la innovación, el "reto" que tienen por delante las instituciones académicas, explicó Antón.



Antón (izquierda) y Ruipérez se saludan tras firmar el convenio, ayer.

Además, se pretende también fortalecer los lazos y crear redes de colaboración entre las universidades americanas y las europeas, en un proyecto en el que la Universidad de Salamanca jugará un papel fundamental como nexo de unión entre ambas regiones.

### Declaración de Salamanca

La colaboración entre Virtual Educa y la Universidad de Salamanca se enmarca además en ese proyecto general de la institución académica de impulsar la creación del Espacio Iberoamericano de Educación Superior y, sobre todo, constituirse en su principal referente, con la Declaración de Salamanca que se espera se elabore para la conmemoración del

VIII Centenario del nacimiento de la institución, en 2018.

Así, tanto Antón como Ruipérez pusieron ayer sobre la mesa esta idea tras la firma del convenio entre ambas instituciones. El representante de Virtual Educa destacó que la generación de esas redes universitarias debe tener como fin la creación del Espacio Iberoamericano de Educación Superior, un concepto que amplió también a las universidades de Estados Unidos y Canadá, dado su enorme potencial.

Por su parte, Ruipérez desglosó que ese Espacio Iberoamericano debe ser similar al Europeo, con reconocimiento automático de títulos y fomento de la movilidad. ■